

Federación Hispanoamericana de Locutores felicita a profesionales de Cuba



Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

La Habana, 1 dic (RHC) La presidenta de la Federación Hispanoamericana de Locutores y del gremio en México, Rosalía Buaún felicitó este domingo a sus colegas de Cuba en el Día dedicado a esos profesionales en la nación caribeña.

“Les deseo lo mejor, que se sientan muy orgullosos de nuestra profesión, de tener un micrófono y de hacerlo con mucha dignidad, de utilizarlo siempre con ética y preparación”, expresó Buaún en un mensaje difundido por la embajada de la isla en la red social X.

“Saludos. Espero pronto poder darles un abrazo personalmente”, concluyó.

Cuba celebra cada 1 de diciembre el Día del Locutor, jornada instituida desde 1954. (Fuente: [Prensa Latina](#))



Radio Habana Cuba